

平成 29 年度 2年生沖縄修学旅行



(2017年12月12日~15日)

12月12日から15日まで、2年生は三泊四日の沖縄での修学旅行に行ってきました。本土よりも暖かい気候のなか、沖縄の人々のあたたかみに触れながら充実した時間を過ごすことができました。

〇1日目

首里城、嘉数高台(1~6 組)、国際通り(7・8 組)など那覇市内での研修でした。様々な文化が融合して築かれた首里城では、本土の城には見られない色彩や構造に興味津々で見学をしました。その後はホテルで平和講話を聴きました。かつて「鉄血勤王隊」として参戦し、辛い生活を強いられた長田さんのお話に耳を傾けていました。



↑1日目:首里城での研修の様子



↑1日目:平和講話での様子

02日目

南部での平和学習として「平和祈念公園」、「ひめゆりの塔・資料館」、「糸数壕」の見学を行いました。沖縄戦に関する資料館にて真剣に見学し、真っ暗な壕のなかで当時の生活と人々の思いを深く感じながら平和についてじっくりと考える機会となりました。その後は北部へと移動し、美ら海水族館を見学しました。ジンベエザメの泳ぐ水槽では、誰もが立ち止まり雄大な姿に見入っていました。

〇3日目

班別でのタクシー研修を行いました。自分たちで事前に計画した行程をもとに、沖縄の景勝地や施設、ビーチなどの散策をしました。タクシーの運転手さんとの会話も弾み、沖縄の自然や文化を満喫しました。

〇4日目

1~6組は国際通り、7·8組は嘉数高台での研修でした。沢山のお土産屋さんで賑わう国際通りのなかを、 買い物を楽しみながら家族や後輩に贈るお土産を熱心 に選んでいました。



↑2日目: ひめゆりの塔での様子

大きな事故やけががなく、仲間と協力しながら無事4日間の行程を終えることができました。